



Section Mouche

Tätigkeitsbericht 2005

Sitzungen und Vorstandsmitglieder

Die alljährliche Generalversammlung wurde am Freitag, den 13. Januar 2006 in der Pizzeria AL SOLE zu Alzingen abgehalten.

Der Vorstand für das Jahr 2005 setzte sich wie folgt zusammen:

Präsident: GOERGEN Carlo *, Lucien FLOHR(interim) Jean QUINTUS

Vizepräsident: Lucien FLOHR , André JUNG

Sekretär: Claude STROTZ

Kassierer: Marc BUSO

Beisitzende: 1- Romain MEYRER 2- Jean FLOHR

Kassenrevisor: Guy HASTEDT

Am 01.01.2006 zählte die Section Mouche rund 100 Mitglieder.

Im Laufe des Jahres wurden 4 Vorstandssitzungen abgehalten.

*Am 11.03.2005 verstarb unser langjähriger Präsident Carlo GOERGEN

Die Sektion im Internet

Die Internetseite der Sektion und der FLPS www.flps.lu wird durch den Sekretär Claude STROTZ geführt und aktualisiert.

Die offizielle Adresse lautet <http://mouche.flps.lu> .

Die offizielle Emailadresse lautet mouche@flps.lu.

Abzeichen der Sektion

Die Sektion hat das Design und die Größe ihrer Abzeichen leicht verändert

Der Aufnäher hat nun eine Größe von 5 x 7 cm und wird zum Preis von 6.-€ angeboten.

Der Pins wird unverändert zum Preis von 3,5.-€ angeboten

Der neue Aufkleber, wird zum Preis von 2.-€ angeboten

Die „Gadgets“ können auf der Internetseite der Sektion betrachtet und bestellt werden.

Nationale Meisterschaften

1. Durchgang –Weiswampach am 16. April

2. Durchgang Grenzsauer am 2.Juli

3. Durchgang Obersauer am 10. September

4. Durchgang Echternach am 22. Oktober

Teilnehmer 19 Aktive.

Resultate.....umseitig

Landesmeisterschaft im Fliegenfischen 2005

Place	Teilnehmer	WEISWAMPACH				MITTELSAUER				OBERSAUER				ECHTERNACH				Total
		T.G.D	St.	CM	Total	T.G.D	St.	CM	Total	T.G.D	St.	CM	Total	T.G.D	St.	CM	Total	
Senioren																		
1	Strotz Claude	250	4	135	465	250	14	359	889	200	8	211	571	250	2	51	341	2266
2	Hastedt Guy	250	5	167	517	250	10	289	739	200	5	146	446	250	1	36	306	2008
3	Flohr Jean	250	8	261	671	250	4	106	436	200	4	111	391	250	1	34	304	1802
4	Kleman René	250	4	146	476	250	5	137	487	200	1	21	241	250	1	39	309	1513
5	Harles Serge	250	4	133	463	200	4	91	371	200	1	32	252	250	2	66	356	1442
hc	Mousten Johnny (HC)	250	4	137	467	250	2	33	323	200	2	44	284	250	1	42	312	1386
6	Muno Daniel	250	3	106	416	250	3	70	380	200	3	53	313	250	0	0	250	1359
7	Buso Marc	250	4	134	464	250	2	57	347	200	2	53	293	250	0	0	250	1354
8	Scho Roby	250	5	170	520	250	0	0	250	200	2	44	284	250	0	0	250	1304
9	Quintus Jean	250	2	72	362	250	2	58	348	200	1	21	241	250	1	37	307	1258
10	Jung André	250	3	111	421	250	1	17	287	200	2	46	286	250	0	0	250	1244
11	Haas Marco	250	1	32	302	250	4	76	406	200	0	0	200	250	1	37	307	1215
hc	Hansen Holger (HC)	250	2	80	370	0	0	0	0	200	2	49	289	250	3	107	417	1076
12	Dilk Lucien	250	3	109	419	200	0	0	200	200	1	22	242	0	0	0	0	861
hc	Wagner Wolfgang (HC)	250	2	63	353	100	0	0	100	100	0	0	100	0	0	0	0	553
	Poins ignon Jacques	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Damen																		
1	Leijten Tatiana	250	1	34	304	250	1	31	301	200	0	0	200	250	0	0	250	1055
hc	Wagner Dorothe (HC)	250	3	110	420	250	0	0	250	200	0	0	200	0	0	0	0	870
Junioren																		
hc	Mousten Andreas	250	0	0	250	250	0	0	250	200	2	58	298	250	1	33	303	1101
1	Pauly Ben	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	250	1	20	40	290
0	Drauth Tim	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0

Landesmeister bei den Senioren wurde Claude STROTZ
 Landesmeisterin bei den Damen wurde Tatiana LEIJTEN
 Landesmeister bei den Junioren wurde Ben PAULY

Organisation eines internationalen Fliegenfischerturniers

In Zusammenarbeit mit den „Sportfischerfrënn va Weiswampich“ organisierte die Sektion ihr traditionelles Turnier am Samstag, den 23. April am See von Weiswampach.
 Mit insgesamt 42 eingeschriebenen Mannschaften aus Luxemburg, Frankreich, Belgien, Deutschland und der Tschechischen Republik war der See bis zum letzten Meter besetzt.
 Es gewannen die Mannschaft CIBIC Milan / ROZA Lubos (CZ) mit 11 Fischen vor LAMBINET Francis und CHARLIER Frédéric (B) mit 9 Fischen und BILEK Karel / RIHA David (CZ) mit 8 Fischen.
 Der größte Fisch des Turniers, ein Karpfen von 75 cm wurde von SUSIL Martin (CZ) gefangen

Training

Im Laufe des Jahres wurden seitens der Nationalmannschaft 3 offizielle gemeinsame Trainingstage an der Mittel- und Grenzsauer abgehalten.
 Resultat: Außer wenigen Döbeln, einigen Forellen und untermassigen Äschen konnte nichts gefangen werden.....es wird immer schlimmer an der Sauer.

Offizielles Training vom 28.-30. Oktober an der Schwarza bei Schwarzburg in Thüringen

Claude STROTZ, Guy HASTEDT, Tatiana LEIJTEN, Dorothee und Wolfgang WAGNER, Jean FLOHR und Lucien FLOHR nahmen auf Einladung der deutschen Nationalmannschaft an einem Trainingsfischen in der Schwarza teil.

Teilnahme an der Europameisterschaft in Polen vom 14. – 19. Juni



Bei der diesjährigen Europameisterschaft im Fliegenfischen vom 14.-19. Juni 2005 in Lesko im Süden von Polen erstritt die luxemburgische Nationalmannschaft bestehend aus Guy Hastedt, Claude Strotz, René Kleman, Jean Flohr und Marco Haas den 11 ten Platz unter 18 teilnehmenden Ländern und somit das beste Resultat seit 19 Jahren bei einer Europa- oder Weltmeisterschaft.

Als Kapitän agierte Serge Harles und als Trainer Wolfgang Wagner welche beide wertvolle Arbeit bei der Organisation, der Streckenbeschau und dem alltäglichen Fliegenbinden leisteten. Bedingt durch täglichen Regen, führten die ansonsten wunderschönen Flüsse San und Solinka Hochwasser und fast täglich mussten die Teilnehmer in schokoladenbraunem Wasser angeln. Dass überhaupt Fische gefangen wurden, ist nur auf den außergewöhnlich starken Besatz dieser Flüsse an Äschen und Forellen zurückzuführen.

Nach dem ersten Tag stand das Team zwischenzeitlich auf Platz 8. Durch einige Nullwertungen wegen des Hochwassers und ungünstiger Standplätze, fiel die Mannschaft am 2. Tag auf Platz 12 zurück, um sich am dritten Tag wieder auf Platz 11 hochzuarbeiten.

In der Einzelwertung stand Claude Strotz nach dem ersten Tag auf Platz 8, musste aber im dritten Durchgang eine Nullwertung hinnehmen, wonach er auf den Platz 22 zurückfiel, und schlussendlich als bester Luxemburger auf Platz 18 abschloss. Claude Strotz gelang ebenfalls der Fang des größten Fisches des Wettkampfes, einer Äsche von 45 cm Länge.

In der Einzelwertung folgen Guy Hastedt (Platz 63), Jean Flohr (Platz 64), Marco Haas (Platz 66) und René Kleman (Platz 84) unter 95 Konkurrenten.

Europameister wurde das Team Poland 1 vor Czech Republic 1 und Poland 2.

Einzeleuropameister wurde Lukas Pazdernik (Cz) vor Lukasz Ostafin (Pol) und Joseph Lach (Pol).

Vielen Dank an dieser Stelle an die zahlreichen Sponsoren, ohne die eine Teilnahme nicht möglich gewesen wäre.

Claude Strotz
Sekretär Section Mouche